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La Ciudad de México no está en ries
go de una gran inundación aseguró
el Jefe de Gobierno del DF Marcelo
Ebrard pero pidió a los ciudadanos
no tirar basura en calle pues los de
sechos se convierten en la principal
pesadilla de la temporada

El pronóstico para este año dijo
es que habrá lluvias similares respec
to a los dos últimos años buena noti
cia para la Ciudad si se considera que
no habrá desabasto en el estiaje ni
tampoco peligro de inundaciones

Ahora tenemos que estar prepa
rados y lo que le pedimos a los ciu

dadanos primordialmente es que nos
ayuden con la basura

La pesadilla número uno de
nuestra Sistema de Agua se llama
basura expuso durante la presen
tación del operativo Tormenta para
la temporada

Entre las medidas para evitar
una inundación destacó Ebrard es
tá la reparación del sistema de drena
je antes de las lluvias

No tenemos riesgo de una inun
dación importante en la ciudad Te
nemos también esfuerzos muy gran
des para reducir los encharcamientos
para reducir las molestias que nos
puede generar en un momento dado
la temporada de lluvias aseguró
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